

Visite des champs d'essais GIPT (sur les variétés féculières)

Fin juin 2007, comme chaque année en cette période, le GIPT invitait plus de 50 personnes sur le terrain. Les champs d'essais des variétés de pomme de terre à fécule étaient présentés cette année par la coopérative de Vic sur Aisne, sur les terres de MM Guillaume et Faroux dans l'Oise. Malgré le temps venteux et frais, les participants ont pu apprécier les différentes variétés de visu et écouter les commentaires techniques de M. David Lemoine, technicien agronome de la coopérative de Vic. Les essais GIPT portent sur des variétés de pommes de terre féculières. Ils sont réalisés sur plusieurs sites géographiques (5 en tout), grâce à l'implication tant des féculiers dans leur mise en place et leur suivi que des producteurs. Ils permettent notamment de connaître le comportement des hybrides de pomme de terre sélectionnés dans différentes zones de production et de préciser leurs spécificités. Rappelons que le GIPT soutient depuis plus de 20 ans la recherche dans le domaine de la création variétale en pomme de terre à fécule, au sein de la station de Bretteville du Grand Caux en Seine Maritime.

